

委員會を開いて幹事会の問題を決定する事となり、三月廿七日再び中央元老中央委員會は木室の決議の範囲内に於て緊急事項を處理すべきもの物は未だ大目に於て到底問題となし得ざりしも、大會直後ナ秋の中央委員會か之をあくまで事実不明の如き法規上の手續を無視して該種行爲であり、民衆的お精神を失つて官僚主義である。

経過

以上の情勢を知った全口二十五組合の代表者は相集めて幹事会問題を討議する事を申告せられた。尚矣代表者の所屬了組合、聯合評議会の代表者全林の決議が取れた。斯の形勢の下に三月二十七日の中央委員會は開かれ、東南同監の権限不適した幹事会議は、釐外八村及村五郎治室松の三名の以外の、釐外はカリム為信沃シナリ。更に彼等は東南地方評議會の解散案を提出した。中央委員會は之小川林と瑞場一致を以て二者の合同の所長と云ふ理由の下に可決した。林が並に計らへ提案する了組合東南同監に合理的の意を付さし不易に事から後回りにて被昇自身白状し、又所謂側新派も以前モリ印ナリ之を認めた。改口矢張り此問題も、洋名問題と同様に中央委員會幹部及主と取巻く一部の人連の氣に呑み者を告げた。精神上ナリ更らぬ事か結果にて明白となる。同時に斯の問題を起した中心人物の委位譲與及その人連の意の主は高橋に構成されてゐる中央委員會にて個人を脱却する事無事と林の官僚的予想的の改正某地(二十)今日の如く中央委員會の多數及主と取巻く一部の人連、其の事例が二件ある。即ち、聯合監を改めて之の委組合及各地方の幹部を清査し、全口の融和の計を了林の副幹事に行ひ、今後吾が安心して運動が出来り。上記の事に在る。

又吾組合に於ても今日の本部奉告員會で前回林の次第を察し宣行方法を不専組合長一任とした。尚三十九日の吾組合の看期に於ても同林の決議を有した。

経過

(一) 其後協議の雨季本部は配した報告書等は漱文在全口に配付して所加東京に於ける所招幹部並である東南同監評議の一部が二月十九日高瀬、三月三日三段加東京西郊合同第衛幹部を組織して評議會に加はり、更に鹿島合同泉浦聯合會評議の全部三組合が共に副幹事即に在カレ今日では全口で三十組合が獨力しこねる。

而して評議會解散問題は四月十三日に開かれた中央委員會に於て盛に京都、神戸、大阪、外生都、之れに横浜並有レ全十五日本部主事西尾未有君より評議會解散に關する請書がナリの理由を以て全組合は合併する。其處で副幹事有組合は一層努力して、斯の官僚的組織を打破すべく甲等セ吾組合は四月十六日本部奉告員會にて其の決議を有した。

一、革新運動に対する組合員第十五条の制を以て本部より費用を出づ。

二、組合年齢の一部を一時草新運動部事務所に設けた。

以上経過を見ゆれど明瞭がなき如く此問題は古に於て色々には一々手を取るものと無人單車運動の本質の歩道幹部に対するの事